

InternationalMedia

16 Tahun
InternationalMedia
3 Juli 2006 - 3 Juli 2022

RABU 29 JUNI 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN JOKO WIDODO HADIRI KTT G7

Presiden Joko Widodo (kiri) berbincang dengan Presiden Prancis Emmanuel Macron (tengah) dan Presiden Amerika Serikat Joe Biden saat Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) G7 di Elmau, Jerman, Senin (27/6).

Pengguna Peralite Wajib Terdaftar Dulu di MyPertamina Sebelum Beli

Beli Peralite dan solar wajib menggunakan aplikasi MyPertamina. Bagaimana bagi mereka yang tak punya HP pintar atau yang tidak punya aplikasi MyPertamina?

JAKARTA (IM) - PT Pertamina mewajibkan pengguna Peralite dan Solar untuk mendaftarkan diri sebelum membeli BBM subsidi ke depannya. Pendaftaran

di website MyPertamina dibuka pada 1 Juli 2022.

Direktur Utama Pertamina Patra Niaga, Alfian Nasution mengatakan, Pertamina sudah

menyiapkan website MyPertamina yakni <https://subsidiempat.mypertamina.id/> yang dibuka pada 1 Juli 2022. Jadi, masyarakat yang merasa berhak menggunakan Peralite dan Solar dapat mendaftarkan datanya melalui website ini, untuk kemudian menunggu apakah kendaraan dan identitasnya terkonfirmasi sebagai pengguna yang terdaftar.

"Sistem MyPertamina ini akan membantu kami dalam mencocokkan data pengguna," lanjut Alfian,

Selasa (28/6).

Masyarakat tidak perlu khawatir apabila tidak memiliki aplikasi MyPertamina, karena pendaftaran dilakukan semua di website MyPertamina <https://subsidiempat.mypertamina.id/>. Pengguna yang sudah melakukan pendaftaran kendaraan dan identitasnya kemudian akan mendapatkan notifikasi melalui email yang didaftarkan.

Pengguna terdaftar akan mendapatkan QR code khusus

yang menunjukkan bahwa data mereka telah cocok dan dapat membeli Peralite dan Solar.

"Yang terpenting adalah memastikan menjadi pengguna terdaftar di website MyPertamina, jika seluruh data sudah cocok maka konsumen dapat melakukan transaksi di SPBU dan seluruh transaksinya akan tercatat secara digital," ujarnya.

Mekanisme penyaluran ini

► Bersambung ke hal 11

Ngeri, 46 Mayat Ditemukan Dalam Truk Trailer di Texas

SAN ANTONIO (IM) - Sekelompok 46 orang ditemukan tewas di dalam sebuah truk kontainer yang ditinggalkan sopirnya di pinggiran Kota San Antonio, Amerika Serikat, Senin (27/6) malam waktu setempat ATAU Selasa (28/6) waktu Indonesia Barat.

Para korban diyakini merupakan migran-migran tak berdokumen. Selain korban meninggal, setidaknya 16 orang termasuk empat anak, dilarikan ke rumah sakit, kata seorang petugas pemadam kebakaran.

Tubuh para korban yang selamat itu dalam kondisi panas. Diduga mereka mengalami serangan panas dan kelelahan.

Kota San Antonio, yang berjarak 250 kilometer dari perbatasan AS-Meksiko, merupakan

rute transit utama kartel penyelundup manusia. Sindikat penyelundup manusia ini menggunakan truk untuk mengangkut migran tidak berdokumen. Mereka biasanya diangkut dari daerah terpencil setelah berhasil melewati aparat perbatasan dan menyeberang ke Amerika Serikat.

"Para korban yang meninggal ini memiliki keluarga... dan kemungkinan besar berusaha mereka tengah mencari kehidupan yang lebih baik," kata Wali Kota San Antonio, Ron Nirenberg.

"Ini sungguh tragedi kemanusiaan yang mengerikan," ujarnya. Para petugas medis tidak mengira skala kematian dalam peristiwa ini begitu besar.

► Bersambung ke hal 11

Jokowi Bahas Dampak Perang Ukraina dalam 9 Pertemuan Bilateral di KTT G7

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo membahas dampak perang Ukraina saat melakukan sembilan pertemuan bilateral di sela-sela Konferensi Tingkat Tinggi

(KTT) G-7 di Jerman, Senin (27/6).

Demikian disampaikan Menteri Luar Negeri (Menlu) Retno Marsudi dalam keterangan pers dari Muenchen, Jerman pada

Senin malam yang disiarkan YouTube Sekretariat Presiden pada Selasa (28/6).

► Bersambung ke hal 11

Pimpinan Komisi IX DPR Tegaskan Perlu Ada Riset soal Ganja untuk Keperluan Medis

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Komisi IX DPR dari Fraksi PDI-P Charles Honoris menegaskan bahwa Indonesia sudah harus memulai kajian tentang manfaat tanaman

ganja untuk keperluan medis.

Kajian yang objektif dinilai wajib hukumnya sehingga nanti menjadi legitimasi ilmiah menentukan program ganja medis perlu

dilakukan di Indonesia.

"Terlepas Indonesia akan melakukan program ganja medis atau

► Bersambung ke hal 11

Bertambah 2.167 Kasus Baru Covid-19, Sebaran Terbanyak di Jakarta 1.250 Kasus

JAKARTA (IM) - Pemerintah kembali melaporkan data sebaran kasus Corona (Covid-19) di Indonesia pada Selasa (28/6), jumlahnya mencapai 2.167. DKI Jakarta melaporkan tambahan kasus Corona terbanyak.

Data mengenai kasus Corona ini dipublikasikan Humas BNPB, Selasa (28/6). Data kasus Covid-19 diperbarui setiap hari per pukul 12.00 WIB. Dengan tambahan itu, total kasus Corona di Indonesia sejak Maret 2020 hingga hari ini berjumlah 6.084.063 kasus.

Berdasarkan data sebaran hari ini, kasus Covid-19 paling banyak ditemukan di DKI Jakarta dengan 1.250 kasus. Dari jumlah tersebut, sebanyak 1.183 trans-

misi lokal dan 67 lainnya pelaku perjalanan luar negeri.

Kemudian, provinsi dengan tambahan kasus terbanyak kedua adalah Jawa Barat dengan 424 kasus. Kemudian disusul Provinsi Banten yang jumlahnya 227 kasus, dan Jawa Timur 109 kasus.

Selain itu, pemerintah juga melaporkan jumlah pasien sembuh dari Corona dalam 24 jam terakhir, Selasa (28/6) sebanyak 1.170 orang. Dengan begitu, total pasien sembuh dari Corona menjadi 5.912.025. Sedangkan pasien yang meninggal setelah positif terpapar Covid-19 sebanyak 2 kasus, sehingga total kasus kematian akibat Corona menjadi 156.728 orang. ● mar



RAKOR PERSIAPAN ASEAN PARA GAMES

Wali Kota Solo yang juga Ketua INASPOC 2022 Gibran Rakabuming Raka (kiri) berbincang dengan Ketua Umum National Paralympic Committee (NPC) Indonesia Senny Marbun (kanan) sebelum Rakor Persiapan ASEAN Para Games di Jakarta, Selasa (28/6). Rakor itu membahas kesiapan Kota Solo dalam menggelar ASEAN Para Games XI 2022.

IDN/ANTARA

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Hanya orang yang menghargai dirinya sendiri, yang mempunyai keberanian untuk bersikap rendah hati. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus FRESH 99
抗菌手洗い
ANTIBACTERIAL HAND WASH
SABUN CUCI TANGAN ANTI BACTERIAL 99%

ASALTAU!
Berhenti Bercukur, Wanita Ini Biarkan Janggut Tumbuh Lebat



SEORANG wanita berusia 26 tahun, yang mengalami intimidasi sepanjang masa remajanya, akhirnya bisa merasa 'bebas' setelah membuang pisau cukur dan 'merangkul' kecantikan alaminya dengan membiarkan rambut di wajahnya tumbuh, terutama di bagian janggut.

Morgan Coleman mulai memperhatikan rambut di pipi, dagu, dan lehernya ketika dia berusia 11 tahun dan menghabiskan masa kecil dan remajanya mencoba menyembunyikan rambut itu.

Dia mengatakan dirinya diburu oleh orang-orang kejam yang akan memangginya jelek, aneh, laki-laki, dan mengatakan dia transgender.

► Bersambung ke hal 11

Kura-kura Hamil Usia 2.000 Tahun Ditemukan di Reruntuhan Kota



KETIKA Gunung Vesuvius meletus hampir 2.000 tahun silam, warga Pompeii kuno terabdikan di sana akibat terkubur abu vulkanik. Begitu juga yang dialami flora dan fauna di kota itu - termasuk seekor kura-kura hamil dengan telurnya.

Para arkeolog menemukan sisa-sisa reptil itu terkubur di bawah abu dan bebatuan.

Sejak Vesuvius meletus pada 79 Masehi, para arkeolog belum menemukan kura-kura

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

Kurs Rupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.970,00	14.720,00
SGD	10.826,00	10.597,00
AUD	10.404,00	10.194,00
EUR	15.918,00	15.658,00
HKD	1.939,00	1.859,00
GBP	18.446,00	18.171,00

Selasa 28 Juni 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>